

第2回

校内実習



1月23日(月)~27日(金)に第2回中学部校内実習を行いました。「働く」ことの意義について考えることや対人関係の拡大、基本的な作業能力、作業への集中力を高めることなどを目的として実施しました。朝礼ではラジオ体操や校内実習の歌を歌い、先生の話を立派な態度で聞くことができました。それぞれの班ごとの実習も大きなけがや事故もなく、安全に気をつけて取り組むことができました。

紙工班



紙工班は新製品「メッセージカード」を作り、パック切りやラミネートはがしなどの工程に取り組みました。紙すきなどの新しい工程もありましたが、5日間で58枚を作ることができました。





工芸班は新製品「あんだすたんど」と「おうちマグネット」を作りました。友達と協力しながら「あんだすたんど」を5個、「おうちマグネット」を26個を作ることができました。









~白河第二中学校特別支援学級との共同学習~



25日には、白河第二中学校の生徒と共同学習をしました。1・2年生の生徒は紙工班、3年生の生徒は工芸班の作業を行いました。生徒たちは、担当する作業の手順ややり方をわかりやすく伝えたり、良い製品を作るために協力したりなど仲間として作業に取り組むことができました。

休憩時間には、好きなスポーツなどの話題でおしゃべりを 楽しみました。また、給食では実習の緊張感もとれて、作業 の感想や互いの興味のある事柄についての話が弾み、和やか に交流をすることができました。

